## INNOVACION EN ACABADOS DE INTERIORES CON ENCHAPADOS DE PORCELANATOS Y MAYOLICAS

Importamos la tecnología, los procesos y los últimos desarrollos en el campo de Acabados de interiores (pisos y paredes) en porcelanatos y mayólicas, zócalos, nistelos (salas, cocinas, baños) para adecuarlos a las necesidades específicas de nuestros clientes.

Nuestro compromiso es enteramente con su empresa, es así como desde el primer día de operación cada proyecto puede ser consultado en línea para evaluar su progreso, generar reportes obtener copias de los documentos o actualizar los mismos.

Estamos convencidos que utilizando la tecnología presente a nivel global, los equipos de las marcas más representativas y confiables, junto con nuestro grupo de Técnicos podemos ofrecerle las soluciones que la industria Peruana requiere para acceder a los más altos estándares en la utilización de los porcelanatos y mayólicas para efectuar los mejores acabados de su hogar.

Los materiales para la construcción cambian y evolucionan con rapidez. Las nue vas composiciones químicas, los sistemas avanzados de instalación, y la inmensidad de productos que insinúan toda clase de rápidos beneficios, hace difícil tener un claro entendimiento de todas las cosas que ponemos en las casas. La baldosa de cerámica, porcelanato y mayólicas es algo diferente. Aun cuando los nuevos diseños, colores y formas pueden variar un poco en los modelos que aparecen año tras año, la baldosa, porcelanato y mayolicas tiene una Característica durable que permanece constante durante todo el tiempo que habite su vivienda.

La instalación de baldosa, porcelanato y mayolicas es uno de los proyectos más populares llevados a cabo por los dueños de casas por muchas razones, pero el principal atractivo es que la baldosa es un material manejable que ofrece muy buenos resultados con una inversión relativamente poca. Debido a las características del material y al proceso de instalación, puede realizar el trabajo según sus necesidades.

La baldosa, porcelanato y mayólicas es un material muy sencillo: es una pieza de arcilla vidriosa y horneada. Pero, ir a un almacén para escoger la baldosa correcta para su proyecto, es mucho más que una simple compra. (Que es lo que desea? (Cerámica o porcelana? (Para la pared o el piso? (Baldosa cuadrada o en mosaico? (Con o sin acentos? Antes de empezar a pensar en cosas como el color o el desafío, hay unas cuantas preguntas que necesita responder

## **Usuarios**

Hoteles

Obras civiles

Centros Médicos

Fincas Lecheras y Ganaderas

Entidades oficiales

Unidades residenciales

Entidades de desarrollo rural

Clínicas y hospitales

Restaurantes

Unidades y complejos de apartamentos.

Granjas

Floricultores

Clubes recreacionales y deportivos

Centros poblados

Etc.

## **Beneficios**

Larga vida de operación (30 años promedio de vida útil). Ahorrar Dinero Libertad Seguridad

Consultas al celular 993371959/331999 para realizar el cálculo de materiales requerido para su instalación y cotización de la misma.